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Einladung zum 
Familientreffen 2023 
 
Liebe LEONA-Familien, 
 
wir laden Euch herzlich zu unserem Familientreffen 2023 ein. 
Das Familientreffen ist am Wochenende 
vom 29. September bis zum 1. Oktober. 
 
Das Familientreffen findet wieder im Heinrich-Lübke-Haus statt. 
Das Heinrich-Lübke-Haus steht in Günne am Möhnesee. 
 
Die Adresse ist: 
Heinrich-Lübke-Haus 
Zur Hude 9 
59519 Möhnesee 
 
An dem Wochenende haben wir verschiedene Angebote für alle,  
die zum Familientreffen kommen.   
Alle Angebote stehen im Programm-Heft. 
 
Fotos 
Beim Familientreffen macht ein Fotograf Bilder. 
Damit wir die Fotos nutzen dürfen,  
füllt bitte das Formular Datenschutz aus.  
Das Formular ist mit im Brief. 
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Wie meldet Ihr Euch an? 
Online-Anmeldung 
Das ist der Link für die Online-Anmeldung: 
 
www.leona-ev.de/anmeldung  
 
Auch auf der Internetseite von LEONA e. V. steht der Link für die Anmeldung.  
Die Formulare für die Anmeldung sind nicht in Leichter Sprache. 
Vielleicht braucht Ihr deshalb Unterstützung bei der Anmeldung. 
Bitte meldet Euch bis zum 21. Juni 2023 an. 
 
Anmeldung mit der Post 
Als Ausnahme könnt Ihr Eure Anmeldung auch mit der Post schicken. 
Dafür müsst Ihr das Anmelde-Formular ausfüllen. 
Das Anmelde-Formular ist in diesem Brief.  
Schickt das Anmelde-Formular an die Geschäftsstelle von LEONA e. V.  
 
Die Adresse ist:  
LEONA e. V. 
Geschäftsstelle 
Kornblumenweg 38 
59439 Holzwickede 
 
Die Plätze beim Familientreffen vergeben wir erst, 
wenn Ihr Euch angemeldet habt und das Geld überwiesen habt.  
 
Neue Familien 
Wenn Ihr zum 1. Mal zum Familientreffen kommt, 
ruft bitte Christian Künzel vorher an. 
Seine Telefonnummer ist: 01 77 - 53 69 04 5 
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Möchtet Ihr uns vor dem Familientreffen kennenlernen? 
Wir treffen uns an jedem letzten Mittwoch im Monat, um 20:15 Uhr. 
Das Treffen heißt: LEONAs im Austausch. 
Das Treffen ist online.  
Unser nächstes Treffen ist am 31. Mai 2023, 20:15 Uhr. 
 
Wenn Ihr teilnehmen möchtet, 
schreibt bitte eine E-Mail an Daniela: geschaeftsstelle@leona-ev.de 
Daniela schickt Euch eine E-Mail mit dem Link für das Treffen. 
 
Wir freuen uns auf das Familientreffen mit Euch. 
 
Viele Grüße  
 
Pia Beckmann  
Organisations-Team 
 
 
Übersetzung in Leichte Sprache:  Maud Materson   
Prüfung der Leichten Sprache:  Amin Annouri mit Dorothea Mewes, 

Helke Iven mit Vera Freymann-Iven, 
Kaj Bergmann 
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